

# Communiqué de Presse

## *Ministère de la Santé et de l'Action sociale*

Le mercredi 27 août 2014, les services du Ministère de la Santé et de l'Action sociale ont reçu des équipes de surveillance épidémiologique opérant en République de Guinée, une information faisant état de la disparition depuis trois (03) semaines d'un cas contact des personnes infectées par le virus Ebola, qui se serait rendu au Sénégal.

Sur la base de cette information, des investigations ont été immédiatement menées conformément aux procédures déjà établies.

C'est ainsi que le cas contact a été localisé au niveau de la Clinique des Maladies Infectieuses du CHN de Fann.

Il s'agit d'un jeune guinéen étudiant dans une université de Conakry qui s'est présenté en consultation le mardi 26 août 2014 à l'hôpital précité, dans un tableau infectieux, sans hémorragie, en dissimulant l'information selon laquelle il a eu des contacts, en Guinée, avec des proches victimes de la maladie.

La personne a été aussitôt mise en quarantaine et bénéficie d'une prise en charge appropriée. Il a aussi été procédé à des prélèvements aux fins d'analyses de détection du virus Ebola.

Les résultats des tests effectués par l'Institut Pasteur de Dakar se sont avérés positifs.

A ce jour, l'état de santé du patient est satisfaisant.

Il est à noter que le dispositif de surveillance et de riposte à la fièvre hémorragique à virus Ebola, déjà mis en place, a été renforcé et que tous les moyens sont mis en œuvre pour éviter la dissémination de la maladie à partir de ce cas importé.

Conformément au Règlement sanitaire international, l'Organisation Mondiale de la Santé a été informée et s'engage à apporter son soutien.

Le Ministère de la Santé et de l'Action sociale appelle l'ensemble des populations à la sérénité et surtout au respect strict des mesures d'hygiène recommandées.

Fait à Dakar, le 29 août 2014